

# Fünf neue Kletterrouten

## Spiel und Spaß beim Familientag der Naturfreunde

**Regensburg.** (osr) Zum 60-jährigen Bestehen ihres Vereinshauses am Alpinen Steig in Schönhofen haben sich die Regensburger Naturfreunde selbst ein Geburtstagsgeschenk gemacht: Rechtzeitig zum Abschluss des Jubiläumsjahres wurde der Klettergarten direkt am Haus fertig und am Wochenende beim Familientag gleich von vielen ausprobiert.

Über 500 Arbeitsstunden haben 15 Freiwillige im Lauf des Jahres investiert, um an den Naturfelsen fünf Kletterrouten bis zum Schwierigkeitsgrad fünf anzulegen. Außerdem

dem führt um einen Felsen herum ein Klettersteig, der von den Kindern mit viel Spaß im Beschlag genommen wurde.

Bis zum Frühjahr waren die Felsen noch total zugewachsen, erzählt einer der Beteiligten, so dass man erst einmal mit Beil und Säge ans Werk ging, um sie freizumachen. Mit über einer Tonne Steine wurde ein Weg angelegt, eineinhalb Tonnen Trockenzement wurden verbaut und schließlich sieben Kubikmeter Hackschnitzel aufgebracht.

Mit Stahlbürrsten wurden die Felsen gesäubert, ehe die Kletterhaken einzementiert werden konnten. Mit über 2 500 Übernachtungen im Jahr ist das Naturfreundehaus mit einem traumhaften Blick ins Labertal bei Gästen äußerst beliebt. Für sie stehen Übernachtungsmöglichkeiten in mehreren Schlafräumen mit insgesamt 42 Betten zur Verfügung.

Geöffnet ist das Haus das ganze Jahr über an Wochenden und Feiertagen oder nach Vereinbarung. Nachdem jetzt der Klettergarten fertiggestellt ist, haben die Naturfreunde schon wieder neue Pläne für ihr schmuckes Haus. Der große Saal, der etwa 80 Personen Platz bietet, soll in einen Seminarraum umgestaltet und ausgebaut werden, verrät Hausreferent Helmuth Sautner. Dann könnte man die Räume künftig noch besser für Schulungen oder Seminare anbieten, um die Vereinkasse aufzubessern.

(Foto: osr)



**Direkt am schmucken Naturfreundehaus in Schönhofen kann man jetzt auch an Naturfelsen klettern.**